

## SEMANA MISIONERA EN EL COLEGIO LA INMACULADA EN MORÓN DE LA FRONTERA (SEVILLA) del 24 de enero al 30 de enero de 2022.

El pasado 25 de enero de 2022, FSS tuvo un encuentro virtual con el Colegio La Inmaculada en Morón de la Frontera. El encuentro tuvo lugar con alumnos y alumnas desde 5º de primaria hasta 4º de la ESO con motivo de la semana misionera.



Presentamos la **VII CAMPAÑA CONJUNTA MIC**, con el lema: **¡DETENGAMOS EL ABUSO SEXUAL INFANTIL Y HACÍA LAS MUJERES!**

Durante la sesión compartimos:

- ✓ **137 años de Acción Misionera en África.**
- ✓ **Fundación Signos Solidarios en los países de Misión.**
- ✓ **Recordatorio de lo recaudado en la última campaña y visibilización de las acciones llevadas a cabo por la Cooperativa en Venezuela junto con la Comunidad y laicos MIC.**
- ✓ **Presentación de la VII Campaña en México. Kalli Luz Marina, A.C.**

El proyecto que se va a llevar a cabo trabaja uno de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030:

### **ODS 5: IGUALDAD DE GÉNERO**

Debemos seguir trabajando para construir sociedades donde no se vulneren los derechos humanos.

El proyecto tiene como objetivo general: Generar acciones para la prevención y atención de la violencia sexual contra las mujeres e infancias desde la perspectiva psicosocial y jurídica en la región del valle y sierra de Zongolica en Veracruz. México.



**¡GRACIAS a todas y todos por acogernos!**

